



Concluye la semana de trabajo del ministro ante las instituciones europeas

## Luis Planas se reúne en Bruselas con la comisaria europea de Salud y Seguridad Alimentaria

Fotonoticia



21 de septiembre de 2023. El ministro de Agricultura, Pesca y Alimentación en funciones, Luis Planas, se ha reunido hoy en Bruselas con la comisaria de Salud y Seguridad Alimentaria, Stella Kyriakides, para tratar aspectos relacionados con los expedientes en los que trabaja durante este semestre la Presidencia española del Consejo de la Unión Europea, así como otros asuntos del sector agroalimentario español.

La Presidencia española trabaja para avanzar en la propuesta de uso sostenible de productos fitosanitarios (SUR) y en la legislación de vegetales producidos con Nuevas Técnicas Genómicas (NTG), entre otros expedientes legislativos.





La UE en su conjunto se encuentra en una buena posición para cumplir el objetivo de reducción del 50 % del uso y del riesgo de productos fitosanitarios en 2030. Sin embargo, la situación es muy variada en los distintos Estados miembros.

Ambas propuestas constituyen uno de los principales desarrollos legislativos de la Estrategia Europea de la Granja a la Mesa en el ámbito de la garantía de una producción alimentaria sostenible.

En lo que se refiere a la propuesta de reglamento de los NTG, que fue abordado en el Consejo Informal de Ministros de Agricultura que se celebró en Córdoba, Planas espera recabar el mayor número de apoyos posibles entre los Estados miembros para presentar un texto con conclusiones de la Presidencia española al finalizar la misma, coincidiendo con el Consejo de Ministros de Agricultura y de Pesca de diciembre.

Con este encuentro concluye una intensa agenda de trabajo que el ministro ha mantenido esta semana ante las instituciones europeas.

